

DIRECCION DE PARTICIPACION CIUDADANA.

REPORTE PRIMER TRIMESTE

LO QUE HEMOS HECHO EN LOS PRIMEROS 100 DIAS:

- Se elaboro el comité de la obra José Ocampo para la realización de la misma.
- Se hizo presencia en el comité de Educación Municipal para llegar a un plan de labores y apoyo de parte de la dirección y H. ayuntamiento del municipio.
- En conjunto con la Coordinación de Atención ciudadana, Dirección de Comunicación Social y el Lic. Juan Ignacio Hermosillo se aplico la primera Consulta Ciudadana en la historia de El Arenal.
- Como parte de la Consulta Ciudadana se realizaron encuestas en Huaxtla, Sta. Cruz del astillero, Emiliano Zapata y Arenal, esto para saber las opiniones o sugerencias para conformar el plan municipal de desarrollo.